
 

         Comité du Morbihan de Basket Ball 
 

COMITE DIRECTEUR - SAISON 2023/2024  

 
 

Procès-verbal de la réunion en date du : 22/01/2024 à 19h30 au siège du comité 

 
 
Présents : BOULAN Emilie - COROUGE Alexandre - DRIANO Evelyne - GAUDIN Erwann - HAUDEBOURG Marc 
- LAMY Henri - LE GOFF Dominique - LORAND Gwénaëlle - PIEL Arnaud - REMOUE Michel - STEPHAN Ronan 
– THIERRY Laura 
 
Invitées : HABERZETTEL Magali (salariée) - PERGAUD Sylvie (salariée) 
 
Excusés : DUPRE Gilles - LE BOUHELLEC Françoise - LE BRETON Mickaël - MINET Peggy - TANNOUX Frédéric - 
CAILLET Amélie (salariée) 

 
 
La Présidente souhaite à tous une bonne année 2024. 
 
1. POINT DES COMMISSIONS 

 

1.1. COUPE 56 

- 3 clubs se sont positionnés pour recevoir les finales de la Coupe du Morbihan : Pluvigner BB, BB Baod et 

MB Noyal-Pontivy. C’est le club des MB Noyal-Pontivy qui a été retenu (salle non conforme à Pluvigner et 

BB Baod reçoit déjà la FNMB 2024) 

- Problème sur la Coupe 18F D3 : entre le tour précédent et le prochain tour, le niveau de deux clubs a 

changé. L’équipe de l’IE MB Noyal-Pontivy 1 a été repéchée en D2 du fait du désengagement d’une équipe 

en D1 et l’équipe du BC de la Vilaine Nivillac qui joue dans le CD44 a été engagée en D2 en 2ème phase 

(découverte faite lors de la saisie de l’équipe sur FBI) 

Problématique : 2 équipes de niveau D2 sont sur la Coupe U18F D3 et la Coupe U18F D1/D2 a ses 16 

équipes (en rajoutant les 2 équipes, il faudrait prévoir un tour supplémentaire)  

Décision : maintien des deux équipes sur la Coupe U18F D3 et +9 points pour les équipes qu’elles vont 

rencontrer – explications à donner aux clubs lors de l’envoi du tirage 

- Suite aux retours de clubs et pour plus de transparence, les prochains tirages de Coupe auront lieu au siège 

du comité en amont d’une réunion de comité directeur ou de la commission sportive (le sérieux de leur 

gestion par Erwann n’est en aucune façon remis en question). Un live en direct ou une vidéo pourrait 

également être fait par Laëtitia. 

 

 

1.2. COMMISSiON SPORTIVE 

Rappel aux clubs à faire sur le respect du planning de saisie des horaires et des dérogations : en cas 
de non-respect, application de la pénalité financière 
 



 
 
 
 
 
 
 

1.3. COMMISSION MINI BASKET 

Compte-rendu de la réunion Mini Basket du 15/01/24 en annexe 
 
Présentation de la charte graphique « Mini Basket 56 » faite par Laëtitia en annexe 
Présentation des propositions Mini Basket 56 (supports de communication, goodies et supports 
physiques) en annexe 
 
Propositions validées par le comité directeur : 
- Choix du cadeau aux participants du Forum Mini Basket : carnets « ballon » 

- Commande de deux kakémonos identifiés « Mini Basket » 

- Stock des tee-shirt bénévoles FNMB à renouveler pour 3 saisons : achat recto/verso de 500 tee-shirts 

couleur 

- Cadeau FNMB pour les enfants : achat de sacs à cordelettes identifiés « Mini Basket » 

- Modification de la date de championnat 3ème phase du 18/05, veille de la FNMB, par la date du 20/04/24 

(1er samedi des vacances) 

A peaufiner : tente et comptoir (visuel, devis…) 
 

1.4. COMMISSION DES OFFICIELS 

Courriel à destination des clubs concernant les trop importantes indisponibilités de quelques officiels ayant 

pour conséquence leur remise à disposition dans leur club 

Un débat s’installe sur l’accompagnement de ces très jeunes officiels. 

Respect de son engagement dès l’instant où on devient arbitre officiel 

 

1.5. COMMISSION SALLES ET TERRAINS 

- Indisponibilité de la salle Brisset : repli sur la salle omnisport, salle non référencée, avec problème de 

traçage des lignes - aucun match région autorisé dans cette salle 

- Salle de Languidic : nouveau club – contact a été pris avec le Président omnisport de la Stiren de 

Languidic – club en cours d’affiliation à la FFBB 

 

1.6. COMMISSION TECHNIQUE 

- Validation du comité directeur pour la mise en place d’une nouvelle formation coach suite à la demande 

plusieurs personnes 

- Détections : en cours 

- Retour sur le TIC du 3 au 6 janvier à Carquefou : 

résultats : les garçons terminent 3ème, les filles 6ème  

Points négatifs : les repas (identiques midi et soir, souvent pâtes) – le comportement des parents de nos 

joueurs qui vivent à travers leur enfant, il faut redéterminer le pourquoi du comment, le but et les 

finalités, message à faire passer aux parents, revoir les priorités de base 

Discours fait en début de TIC : revoir l’approche car jeune public 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

2. LIGUE 

- Championnat régional U13 :  

constat : peu de matchs – période sans match trop longue (arrêt le 03/02, reprise le 16/03 !!!) 

un questionnaire doit être envoyé par la Ligue aux clubs et techniciens 

- Ouverture BPJEPS à Lorient : portes ouvertes le 23/01/24 

partenariat Ligue / CD56 / CEP Lorient 

 

3. LOCAUX CD56 

Positionnement du comité sur un terrain à Kervignac fait + proposition d’un maître d’œuvre 
Plan de financement : contact pris avec 3 banques - Crédit Agricole – Caisse d’épargne – CMB (en 
attente rendez-vous avec notre conseiller) 
 

4. GROUPEMENT D’EMPLOYEURS 

Le projet a été présenté aux clubs lors des deux réunions de secteur communes avec la Ligue 
en décembre.  
Un sondage a ensuite été envoyé aux clubs.  Au 22 janvier, 23 clubs ont répondu : 
 

Secteur Nombre de 
réponses 

Souhait 
d’intégration GE 

Est 8 6 
Centre 7 7 

Ouest 8 7 
 

Le soir le plus propice pour faire une réunion de présentation sera le lundi (seulement 1 club 

indisponible sur 20) 
 

Prochaines étapes : 
- Échanges avec le GEMB, GE du Sud de la France regroupant uniquement des clubs de  basket 

- Rédaction des statuts et règlement général 
- Étude des coûts à envisager pour les clubs 
- Programmation réunion avec les clubs employeurs 
- Programmation réunion avec les salariés de club pour présenter le dispositif 

       (Journée       des éducateurs en mars) 

 
Mise en place prévue dès septembre 2024 

 

5. RECRUTEMENT CD56 

Annonce publiée sur le site internet – candidature jusqu’au 31/03/24 – entretien + contrôle de 
références 
A ce jour : 1 appel téléphonique pour prise de renseignements et 1 candidature écrite 
 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

6. TRESORERIE 

3 clubs, en difficulté - 2 ont demandé des échéances de paiement 

 

 

7. QUESTIONS DIVERSES 

- Forum citoyen organisé par le CD35 le 13/01/24 : participation d’Emilie et d’Evelyne  

compte-rendu ci-dessous : 

 
- Validation par le comité directeur pour la mise en place d’une formation à destination des dirigeants, 

bénévoles et salariés des clubs sur l’utilisation de deux outils CANVA et TRELLO (partie théorique + mise en 

pratique sur un évènement) par Laëtitia et Sylvie. Laëtitia travaille sur le sujet 

- Assemblée générale du comité le samedi 08/06/24 : aucun club du secteur CENTRE n’a postulé malgré les 

rappels. La principale raison est due au réquisitionnement des salles municipales pour l’organisation des 

élections européennes. Il est décidé d’ouvrir la candidature aux clubs des deux autres secteurs du 

département. 

- Coupe Jeunes : les familles de Georges DIDRICK et Michel MELEDO ont confirmé leur accord pour donner 

leur nom aux coupes jeunes 

Coupe jeunes masculines = Coupe Michel MELEDO - Coupe jeunes féminines = coupe Georges DIDRICK 

Il reste à définir les modalités :  propositions à faire par la commission sportive/coupe au prochain comité 

directeur 

- La Présidente souhaite connaître la position des élus sur leur engagement sur le prochain mandat 

2024/2028 : Henri LAMY et Michel REMOUE ont confirmé l’arrêt de leur engagement en fin de saison  

 

Fin de la réunion : 22h30 


